

19ème édition de "Jeunes en scène"



Pour cette dix-neuvième édition, "Jeunes en Scènes" poursuit la dynamique engagée.

L'objectif reste le même : il s'agit de fédérer, à travers cette opération, les différents ateliers-théâtre scolaires et associatifs du secteur Est de l'agglomération.

Mais il s'agira aussi de poursuivre les efforts engagés pour favoriser la rencontre et l'échange entre les jeunes issus de groupes différents.

1ère journée : le mercredi 21 janvier

"JEUNES EN SCÈNES" ... ENCORE UN DÉMARRAGE PROMETTEUR !

Le premier acte de cette 19ème édition s'est déroulé dans une ambiance joyeuse et créative, d'abord au Collège des Sables d'or de Thouaré, puis dans la Salle du Pré Poulain,

Les participants

De jeunes comédiens des ateliers associatifs du secteur :

La Langue dans la Poche, l'atelier Odyssée, Le Petit Théâtre Mauves

Des élèves des ateliers de différents établissements scolaires :

Le collège de la Reinetière, le collège des Sables d'Or, le collège Aristide Briand, le lycée La Colinière ...

Et, pour la première fois, l'atelier du Collège Gérard Philipe de Carquefou.

Au programme

Des ateliers d'improvisation

Comme chaque année, les groupes, préalablement "mélangés", ont vécu un temps d'atelier animé par un comédien professionnel .

Son objectif : la découverte des différents aspects du spectacle vivant, à partir notamment de situations d'improvisation.

Un spectacle professionnel

À l'issue des ateliers qui se sont déroulés dans une ambiance chaleureuse et créative, les jeunes se sont retrouvés à la salle du Pré Poulain où les comédiens ont présenté un spectacle d'improvisation plein d'humour et de dynamisme, particulièrement apprécié par le public

Le spectacle...



Le public



Prochaines journées :

- Le mercredi 25 mars

Elle se déroulera dans la Salle Ligéria de Sainte-Luce. Les différents groupes y présenteront les bandes-annonces de leurs spectacles. Ils y découvriront également *le Fil Rouge 2026*, une petite contrainte commune à intégrer dans chaque spectacle.

- Le mardi 7 avril

les jeunes se retrouveront dans la Salle du Vallon à Mauves pour assister à une création théâtrale "*Une histoire 2 corps*". Son thème : l'histoire du sport ! Suivra un échange avec les comédiens.

- Les mardi 26, mercredi 27 et jeudi 28 mai

Là, les jeunes se retrouveront dans la Salle Ligéria de Sainte-Luce. devant un large public, comme chaque année... en n'oubliant pas, bien sûr, *le Fil rouge 2026*....

Jean-Luc GAUTIER, du Comité d'organisation
Patrick EVEN / Janvier 2025